
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence V30000218

Prix 419 000 €

La Croix-Valmer
Appartement à vendre (83420)
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Appartement standing de 2 chambres avec double terrasse de 27 m2, construit en

2004, idéalement situé (à 400 m à pied du centre du village), vendu avec box fermé

de 12,5 m2 et une place de parking privative. Côté sud, terrasse de 16,5 m2 avec

aperçu mer et vue dégagée. Côté Nord, vue panoramique sur le Golfe de St Tropez

et  le  village  de  Gassin.  Il  se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour  avec  cuisine

américaine  donnant  sur  terrasse.  Une  salle  d'eau,  un  WC  indépendant  et  deux

chambres  donnant  sur  terrasse côté  Nord.  Situé  au premier  étage de l'immeuble

(peu de marches pour arriver au palier), il ...

Luxury  2  bedroom apartment  with  double  terrace  of  27  m2,  built  in  2004,  ideally

located (400 m walk from the village center), sold with closed box of 12.5 m2 and a

private parking space. South side, 16.5 m2 terrace with sea view and open view.

North  side,  panoramic  view  of  the  Gulf  of  St  Tropez  and  the  village  of  Gassin.  It

consists  of  an  entrance,  a  living  room  with  open-plan  kitchen  opening  onto  a

terrace.  A bathroom, a  separate  toilet  and two bedrooms opening onto a  terrace

on the north side. Located on the first floor of the building (few steps to reach the

landing), it benefits from a ...

GOLFE ESTATE

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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